REFORMA



Dice CSP que buscan proteger inmueble y evitar enfrentamientos

Resguardan Palacio por 'bloque' y CNTE

Señala Presidenta que la movilización de la Generación Z es de la Oposición

CLAUDIA GUERRERO Y CLAUDIA SALAZAR

La Presidenta Claudia Sheinbaum justificó el cerco de vallas instalado alrededor de Palacio Nacional, al señalar que la medida busca evitar enfrentamientos y prevenir actos violentos de grupos infiltrados, como el denominado "bloque negro", en movilizaciones convocadas por la CNTE y en la llamada "Generación Z".

"El jueves recibimos información de que un grupo de maestros de la Sección 22 quería manifestarse y bloquear el Palacio Nacional. Ustedes vivieron la última vez que eso ocurrió: golpearon reporteros, hubo acciones violentas que a lo mejor no eran de los maestros, sino de algunos provocadores, pero lo que buscamos es evitar eso", recordó.

La Mandataria explicó que la colocación de vallas es una medida preventiva para proteger tanto el recinto histórico como la integridad de los manifestantes y de los propios policías.

"Nosotros tenemos una responsabilidad de cuidar el Palacio Nacional, es un monumento histórico, un símbolo de nuestro País. Es mejor poner las vallas que exponer la vida de las personas", expresó.



Personas que recorren el Centro Histórico tuvieron que pasar por los filtros instalados en esquinas de la plancha del Zócalo.

Sheinbaum recordó que en manifestaciones anteriores, como el pasado 2 de octubre, policías resultaron heridas con fuego y artefactos incendiarios.

"No queremos que haya violencia ni que sea la Policía quien enfrente una situación de este tipo. Es mejor poner las vallas que haya un enfrentamiento que ponga en riesgo la vida de alguna persona", explicó.

Insistió en que la protección no busca reprimir las protestas, sino evitar que grupos violentos se infiltren.

Advirtió que el diálogo con la CNTE continúa abierto y que no existe motivo para un bloqueo.

"Con la Sección 22 y con otras secciones de la CNTE se tiene diálogo; han ido varias veces a la Secretaría de Gobernación y al secretario de Educación. Hay muchos apoyos que se han dado, no sólo a los maestros, sino a los niños y niñas de Oaxaca".

Por otro lado, cuestionó la coincidencia entre las protestas magisteriales y la movilización convocada para el sábado por colectivos juveniles.

Acusó que la manifestación de la llamada "Generación Z" ya fue asumida por grupos opositores.

"Casualmente, dos días antes de la manifestación se está llamando a bloquear el Palacio. Parece como que son muy radicales, pero en realidad se juntan con la derecha, porque hay que decir que la marcha ya la asumió la Oposición", afirmó.

Sheinbaum subrayó que su Gobierno respeta el derecho a la libre manifestación, pero pidió que se identifique quiénes convocan", señaló.

La CNTE prevé realizar bloqueos el jueves y viernes

Rechazan dicho de Segob

MAYUMI SUZUKI

La Sección 22 de la CNTE rechazó las aseveraciones de la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, de supuestos avances en la relación con los docentes.

A través de un comunicado, la agrupación acusó "la criminalización" de su protesta.

El martes, la Segob emitió un comunicado en el que exhortó a la Coordinadora a desistir de las movilizaciones, argumentando resultados como el 10% en el aumento del salario de los docentes y los preparativos para la desaparición de la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros.

Entre hoy y mañana, la Coordinadora Nacional contempla una serie de bloqueos en la CDMX para presionar en sus demandas, entre las que destaca la abrogación de la Reforma Educativa del 2007.

en el Congreso, el Aeropuerto de la CDMX y accesos carreteros.

Además, para el sábado 15 está convocada la movilización de la denominada Generación Z, que demandan acceso a educación, vivienda y empleo.